



La Grande Marche c'est quoi ?

4 jours de marche de Verfeil à Castres sur le tracé du projet d'autoroute Castres-Toulouse, aussi appelée A69, l'autoroute inutile.

Découvrir les paysages et la nature qui seraient rasés par cette autoroute si nous les laissons agir

53 km de retour à la terre, 4 jours et 3 nuits à la rencontre des habitant.es sur ce tracé

4 jours d'échanges et d'actions pour défendre les terres et le vivant
Pour montrer notre colère, faire du bruit et partager de bons moments artistiques et politiques

Grand départ vendredi 21 octobre

de Verfeil à 7h15 pour les plus téméraires
(au rond point à la sortie de Verfeil en direction de Castres)
de Teulat à 8h30 au bord de la RN126 !

Arrivée lundi 24 au matin à Castres

Nous avons besoin de vous, mobilisons nous tout au long du tracé.
Vous pouvez nous rejoindre pour un seul jour, pour une soirée, boire un coup...

Prévoir votre pique-nique pour vendredi midi.

Bar et petite restauration possible sur place le soir. Prévoyez du liquide

Cagnotte en soutien à la lutte à remplir sur place !!

Le Collectif de la Voie est libre.
Pour l'Aménagement de la RN126
Plus d'infos www.LVEL.FR
collectiflavoieestlibre@gmail.com



Ne pas jeter sur la voie publique